

Etendre l'espace extérieur de la crèche au verger

Le 26 mai dernier, nous avons pu participer à l'inauguration de la Maison de l'enfance du Val Terbi. Formidable réussite tant d'un point de vue architectural, fonctionnel que financier. Nos petites blondes peuvent être accueillies en sécurité et avec professionnalisme dans notre Maison de l'enfance.

Une petite question toutefois pour encore améliorer leur accueil.

Bien qu'il y ait renoncé initialement pour des raisons de nuisance sonore, n'est-il pas envisageable, à court terme, d'étendre l'espace extérieur de la crèche au verger situé à l'est de la Maison de l'enfance et au sud de l'administration communal. Pouvoir s'égayer dans l'herbe, à l'ombre des quelques arbres serait à n'en pas douter un plus pour nos enfants.

Merci de votre réponse.

Jean-Baptiste Maître